

釧路の魅力を見つけたよ！



5年生が、総合的な学習の時間に、「釧路駅」「和商市場」に見学に出かけました。どちらも人が多くあつまる場所であることから、「きっと自分たちの知らない魅力があるに違いない！」と意気揚々と出かけた5年生。駅では、車掌さんにホームを見学させていただき、特急列車の発着を見学させていただいたり、みどりの窓口の方や「話せる券売機」のオペレーターに質問させていただいたりしました。



和商市場では、勝手丼を作る様子を見学したり、毎日どれくらいの人が来るかを聞いたりできました。「このイクラ、ツヤツヤしてる！」と驚く子供たちに、こだわりの調理法を聞かせてもらうなど、各店舗の売り物に対するこだわりを教えてもらいました。

いろいろなものを見学できたことも大収穫でしたが、何よりも出会う人々のあたたかさに触れ、釧路のよさを実感したようです。次回の学習活動が楽しみです。



6年生は、元町青年団の菊池団長にオンラインでインタビューを行いました。

「元町青年団」の活動内容についてや元町の歴史などについて、じっくりとお話を聞くことができました。「青年団の情報発信などの活動にびっくりした」「話に出てきた場所を、もう一度見て確認したい」「釧路市のまちづくりの取組との比較がしたい」など、新たな課題設定を行い、さらなる探究していこうとする姿がすてきでした。